

	Originalarbeiten	Originals	
189	Maier-Riehle, Brigitte, Christian Zwingmann	Effektstärkevarianten beim Eingruppen- Prä-Post-Design: Eine kritische Betrachtung	Effect Size Variations in the Single Group Pre-Post Study Design: A Critical View
200	Muche, Rainer, Margrit Rösch, Steffen Flierl, Wilhelm Gaus	Klinische Studien in der Reha-Forschung – Probleme und Möglichkeiten aus biometri- scher Sicht	Clinical Studies in Rehabilitation Research – Problems and Solutions from the Biometrical Point of View
205	Faller, Hermann, Heiner Vogel, Barbara Bosch	Erwartungen von Rehabilitanden hinsichtlich der Methoden und Ergebnisse ihrer Rehabili- tation – Eine kontrollierte Studie mit Rücken- schmerz- und onkologischen Patienten	Patient Expectations Regarding Methods and Outcomes of Their Rehabilitation – A Con- trolled Study of Back Pain and Oncological Patients
215	Engst, Reinhard, Elisabeth Vocks	Hochgebirgsklimatherapie bei Dermatosen und Allergien – Wirkmechanismen, Ergebnis- se und Einflüsse auf immunologische Para- meter	High Mountain Climatotherapy for Dermatolo- gical and Allergic Diseases – Results, Impacts, and Influence on Immunity
223	Peters, Achim, Lutz Krumrey	Ursachen und Korrektur von Prothesengang- fehlern bei Oberschenkelamputierten	Aetiology and Correction of Abnormal Gait Patterns in Above Knee Amputees
231	Mehrhoff, Friedrich	Vernetzte Rehabilitation am Beispiel des Managements nach einem Unfall	Rehabilitation Networking on the Example of Post Injury Management
	Berichte	Reports	
237	Petermann, Franz	Bericht über das Symposium „Patientenschu- lung – Perspektiven der patientenorientierten Medizin“ vom 20. – 21. 1. 2000 in Bremen“	Report of the Symposium on Theme „Patient Education – Perspectives of Patient Oriented Medicine“, January 20 to 21, 2000 in Bremen
239	Neuderth, Silke, Heiner Vogel	Fachtagung zum Thema „Berufsbezogene Maßnahmen im Rahmen der medizinischen Rehabilitation“ vom 25. – 26. 1. 2000 in Würzburg	Technical Conference on Theme „Vocationally Focussed Interventions in the Framework of medical Rehabilitation“, January 25 to 26, 2000 in Würzburg
	Aus den Arbeitsausschüssen der DVfR	From the DVfR Committees	
242		Ad-hoc-Arbeitsausschuss „Sozialmedizini- sche Begutachtung“ legt Ergebnisrapport vor	Ad-hoc Committee on „Social Medical Evaluation“ Presents Report
245		Mitteilungen	Notes & News
247		Veranstaltungskalender	Calendar of Events
204, 222, 230, 236		Buchbesprechungen	Book Reviews